



YAYASAN YOHANES GABRIEL PERWAKILAN MADIUN - PONOROGO

SMK ST. BONAVENTURA 1

STATUS : TERAKREDITASI A NSS : 342056203002

Jalan Panglima Sudirman 83 B Telepon (0251) 454237 Madiun

RAPOR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : MARSCIANO ANJELIANUS PAPU Kelas : XI MP
NIS : 9190/047.7.2.1 Fase : F
Sekolah : SMKS ST BONAVENTURA 1 MADIUN Semester : IV/Genap
Alamat : JL. P. SUDIRMAN NO.83 B MADIUN Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Kelompok Mata Pelajaran Umum			
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	86	Peserta didik memahami hubungan gereja dan dunia, dan hak asasi manusia sebagai dasar panggilan ikut menegakkan hak asasi manusia.
2	Pendidikan Pancasila	85	Peserta didik mampu menganalisis potensi konflik dan memberi solusi di tengah keragaman dalam masyarakat, ancaman, tantangan, hambatan dan gangguan yang di hadapi Indonesia
3	Bahasa Indonesia	82	Peserta didik mampu menulis puisi secara kreatif.
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Peserta didik mampu mengambil peran sebagai pemimpin kelompok yang lebih besar dalam aktifitas jasmani dan olahraga dengan menjunjung tinggi moral dan etika.
5	Sejarah	80	Peserta didik mampu memahami konsep dasar ilmu sejarah yang dapat digunakan untuk menjelaskan peristiwa sejarah.

B. Muatan Lokal

6	Muatan Lokal Bahasa Daerah	79	Peserta didik mampu menggunakan bahasa Daerah untuk berkomunikasi dalam berbagai situasi dan tujuan
7	Religiositas	81	Peserta didik mampu memahami bahwa firman tuhan perlu dilaksanakan dalam hidup dengan iman dan syukur.

B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan

8	Matematika (Umum)	83	Peserta didik mampu memperkirakan model linier terbaik (best fit) pada data numerikal. Mereka dapat membedakan hubungan asosiasi dan sebab-akibat.
9	Bahasa Inggris	86	Peserta didik mampu membaca dan merespon berbagai macam teks seperti Analytical Exposition dan report
10	Bahasa Jepang	88	Peserta didik mampu berinteraksi dengan orang lain dalam situasi atau kondisi sehari-hari dan lingkup sekolah
11	Projek Kreatif dan Kewirausahaan	87	Peserta didik mampu membaca peluang usaha, mengidentifikasi potensi yang ada di lingkungan internal dan eksternal SMK, serta menetapkan jenis usaha.
12	Bimbingan dan Konseling/Konselor (BP/BK)	78	Peserta didik mampu secara mandiri menyelesaikan tugas-tugas yang diberikan guru di sekolah
13	Project Penguatan Profil Pelajar Pancasila	85	Peserta didik mampu mengidentifikasi dan mengorganisasikan implan tentang masa depan melalui peningkatan kemampuan yang seimbang.
14	Manajemen Perkantoran	86	Peserta didik mampu memahami pengelolaan administrasi umum, surat, perjalanan dinas dan mampu berkomunikasi serta mengelola arsip secara baik.

Nama Peserta Didik : MARSIANO ANJELIANUS PAPU
NIS : 9190/047.7.2.1
Kelas : XI MP
Tahun Pelajaran : 2023/2024
Semester : IV/Genap

B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	Baik

C. Ketidakhadiran

Sakit	: 2 Hari
Izin	: 2 Hari
Tanpa Keterangan	: - Hari

D. Kenaikan kelas

NAIK KE KELAS XII MANAJEMEN PERKANTORAN

Orang Tua/Wali

Kota-Madiun, 20 Juni 2024

Wali Kelas



ROMY TAUFIK KURNIAWAN, S. Pd.

